



Biographie du général Pascal GEORGIN

commandant l'Ecole de l'Infanterie

Le général Pascal GEORGIN est né le 14 novembre 1970 à Rastatt (RFA).

Admis à l'École Spéciale Militaire de Saint-Cyr en septembre 1991 (promotion "CBA de Cointet"), il choisit à l'issue de sa scolarité l'arme de l'infanterie et rejoint en 1994 l'école d'application de l'infanterie (EAI) à Montpellier. Sa carrière peut se diviser en trois parties.

- Il a tout d'abord acquis une solide expérience professionnelle en corps de troupe sur tous les segments de l'infanterie

Formé comme chef de section d'infanterie motorisée, il sert successivement au 4^{ème} régiment d'infanterie de marine de Fréjus (1995-1997), régiment d'instruction des Troupes de marine, au 5^{ème} régiment interarmes d'outre-mer à Djibouti (1997-1999) puis au 21^{ème} régiment d'infanterie de marine (1999-2003) à Fréjus comme officier adjoint puis comme commandant d'unité de la 2^{ème} compagnie. Il sera projeté au Liban avec son unité, comme officier adjoint, puis à deux reprises à la tête de sa compagnie, en Afghanistan début 2002 puis en République de Côte d'Ivoire en 2003. De retour en unité opérationnelle de 2010 à 2012, il rejoint le 2^{ème} régiment d'infanterie de marine en tant que chef du bureau opérations instruction. Projeté une nouvelle fois en Afghanistan, il est chef opérations du bataillon RICHELIEU déployé en Surobi de décembre 2010 à mai 2011. Il conduit également la transformation du régiment sur le système FELIN. Enfin, il reçoit le commandement du 2^{ème} régiment d'infanterie de marine de 2014 à 2016 et conduit la transformation de ce régiment sur le système VBCI. Il est engagé dans l'opération Barkhane de septembre 2015 à janvier 2016 à la tête du bataillon RICHELIEU formé par le 2^e RIMa. Il sert enfin comme représentant du COMANFOR Barkhane auprès des armées du G5 Sahel de juin 2018 à juillet 2019.

- Il détient une bonne connaissance des états-majors centraux ou stratégiques où il a servi à plusieurs reprises

En 2003, il est affecté à l'école militaire de spécialisation de l'outre-mer et de l'étranger (EMSOME) comme instructeur et officier d'études. Il rejoint en 2009 le centre de planification et de conduite des opérations (CPCO) de l'EMA où il est plus particulièrement en charge de la conduite des opérations sur le continent africain. De 2012 à 2014, il sert durant deux années comme adjoint au porte-parole du chef d'état-major des armées. Il sert également comme assistant militaire du sous-chef « Opérations » de l'état-major des armées de 2019 à 2021. Affecté à l'état-major du Commandement des Forces terrestres le 1^{er} août 2021, il prend la tête de la division « Formation et préparation à l'engagement ».

- Il a étendu ses expériences par plusieurs affectations en interministériel ou ministériel

Admis à l'enseignement militaire supérieur scientifique et technique (EMSST) en 2005, il effectue une scolarité à l'école nationale supérieure de techniques avancées (ENSTA) de Paris puis un stage au sein de l'entreprise Thalès Airborne Systems. Il rejoint en 2006 la 14^{ème} promotion du collège interarmées de défense (CID ou École de guerre). Il est ensuite détaché durant deux années auprès du Ministère de l'Intérieur, au sein de la direction en charge des préfetures et de l'État déconcentré. Il occupe un poste de chargé de mission auprès du sous-directeur de l'administration territoriale et traite notamment de la révision générale des politiques publiques. Il rejoint la direction du renseignement et de la sécurité de la Défense (DRSD) en septembre 2016 où il sert deux années au sein de la sous-direction de la stratégie et des ressources comme adjoint au chef de la division de la gouvernance.

Nommé général le 1^{er} mars 2022, il est nommé commandant de l'Ecole de l'Infanterie le 1^{er} août 2023.

Le général Pascal GEORGIN est marié et père de deux enfants. Il est Officier de la Légion d'Honneur et titulaire de la croix de la Valeur militaire avec trois citations.

